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CONSELHO GESTOR
REUNIÃO

EXTRAORDINÁRIA
ATA Nº 10/2024

Aos vinte e nove de maio, às dez horas e trinta minutos, de forma  online, reuniram-se os
seguintes  membros  do  Conselho  Gestor  do  IPAM Saúde:  Rui Miguel  Borges  da  Silva
(Presidente  do  Conselho),  Flavio  Alexandre  de  Carvalho (Presidente  do IPAM), Eunice
Gomes de Oliveira, Maria  de  Lourdes  Back de  Lima,  Maria  Marlene  da  Silva  Faria  e
Volmar Gobetti Corrêa. A pauta da reunião apresentou os seguintes assuntos: 1-Convenios 2
–Aprecição e aprovação das CHs, 3- Prestadores de serviços, 4 - Assuntos gerais. Iniciada a
reunião,Sr Rui Miguel logo passou a palavra para Maria Malu falar sobre os convenios, A
conselheira  Maria  Malu relatou que ha  muitos profissionais saindo do ipam e que ve a
necessidade de tomarmos uma atitude em relaçãoa a esta saida de profissionais se, continuar
assim daqui  a  pouco não  temos  mais  profissionais  atendendo no  ipam,  relatou  ela,  em
seguida o Sr Flavio colocou que sempre estão tentando contratação de novos profissionais e
que se alguem tem algum que indique que contratamos. Proximo assunto de pauta reajuste
das CHs. Sr  Flavio Presidente do Ipam fez a esplanação sobre os reajustes prevismos e logo
solicitou  a  aprovação  e  colocou  pra  ser  votada  o  reajuste,  no  qual  foi  aprovado  por
unanimidade dos presentes,  proximo assunto de pauta:  Prestadores de serviço: Passamos
para  o proximo ponto de ponto a conselheira Maria Marlene falou sobre a precaridade do
atendimento realizado pela Clinica Paulo Guedes, no qual foi deliberado que o conselho ira
se reunir para uma visita ate a clinica para juntos analizar o atendimento, proximo ponto de
pauta:Convenios passado a palavra pro  Presidente do Ipam Sr Flavio conforme nos adiantou
que o convenio com hospitais de torres e Capão da Canoa ja estaria tudo pronto e que ate o
final  do  ano o  convenio  seria  assinado.  Tambem sobre  os  reajustes  dos  prestadores  de
serviços o Sr Flavio fez as esplanações e logo e em  seguida colocado para a apreciação dos
conselheiros presentes e foi deliberado pela maioria que os contratos que serão feitos pela
sinuscor seguira o mesmo padrão pelos demais. Assuntos gerais:  Passado a palavra para
Conselheira  Maria  de  Lourdes,  falou  sobre   a  dificuldade   de  conseguir  vagas  para
atendimento psiquiatrico, logo em seguida a Conselheira Maria Marlene sugeriu a criação de
um plantão psiquiatrico nos serviços gratuito do Ipam. 

Nada mais havendo a relatar, encerra-se a presente ata, que será publicada no site do IPAM.
A presente ata serve também como atestado para apresentação dos servidores junto as suas
respectivas repartições.
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